

# AWNI

## Perkuat Komitmen Mengamankan Dan Melayani, Kepala Rutan Balikpapan Berikan Penguatan Back To Basics 3+1 Kepada Jajaran Pengamanan

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.AWNI.OR.ID**

Jun 26, 2024 - 23:39



Balikpapan - Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, memberikan penguatan "Back to Basics 3+1" kepada regu pengamanan dengan mengedepankan Komitmen Mengamankan dan Melayani. Selasa (25/06/2024).

Kegiatan ini dibuka oleh Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan, Bapak Luby Lukman, yang menyampaikan tentang situasi dan kondisi terkini serta menyampaikan jumlah petugas yang hadir didalam Ruang Aula Rutan Balikpapan.

Agus Salim memulai dengan ucapan terima kasih kepada seluruh regu pengamanan atas konsistensi mereka dalam menjaga keamanan di dalam Rutan. Beliau menekankan pentingnya deteksi dini dan selalu memperhatikan serta mewaspadaai lalu lintas manusia keluar masuk Rutan. "Pendekatan humanis kepada warga binaan juga ditekankan sebagai langkah penting dalam menjalankan tugas pengamanan." ujar Agus.

Selanjutnya, Agus Salim menyampaikan arahan dari Direktur Pengamanan dan Intelijen Direktorat Jenderal Pemasyarakatan. Beliau mengingatkan agar selalu mengutamakan prinsip "Mengamankan dan Melayani" serta tidak menyepelekan tugas dan tanggung jawab. Arahan dari Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kaltim juga disampaikan, yaitu pentingnya petugas untuk tidak melanggar aturan dan selalu mempertimbangkan risiko dalam setiap tindakan.

Selain itu, Agus Salim menekankan perlunya meningkatkan intensitas kontrol kamar hunian, membangun komunikasi yang baik dengan warga binaan, dan selalu waspada dalam setiap situasi. Paparan mengenai "Pelaksanaan Prosedur Pengamanan Berdasarkan Permenkumham No. 8 Tahun 2024 tentang Penyelenggaraan Keamanan dan Ketertiban" juga disampaikan sebagai panduan operasional bagi regu pengamanan.

Dengan kegiatan ini, diharapkan seluruh regu pengamanan dapat semakin memperkuat komitmen dalam menjalankan tugas mengamankan dan melayani, serta selalu waspada dan siap menghadapi segala tantangan demi keamanan dan ketertiban di Rutan Balikpapan.